

ドライバーへの「マスク着用」の徹底

ドライバーの皆さん！
歩行者・自転車に『全集中』
歩行者・自転車は、予期せぬところから出てきます
「いないだろう」は、禁物です
「いるかもしれない」と常に、集中力を持った運転を！

夕暮れの時間帯は要注意
周囲が暗く視界が悪くなつて、歩行者の発見が遅れがちに！
交差点やその付近では、横断する歩行者が…いるかもしれないので、
前方、左右をよく見て、スピードダウンで慎重な運転を！

初冬期の事故防止

『だろう』より、『かもしれない』で防ぐ事故

- ◇ 橋、日かけ、トンネル、峠 路面凍結に注意
- ◇ 『今、路面が凍結していたら…』と考え、運転を変えましょう
- ◇ 本格的な冬に入る前に、冬道運転を体にクセづけしましょう

● 100日間冬期交通事故ゼロ運動 令和2年11月20日(金)～令和3年2月28日(日)

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行いましょう◆

- 積み降し作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

敷き鉄板の積み降し作業時 ユニック作業に注意しましょう

「吊り下」には、絶対、絶対…入らないこと 『逃げ場』の確保
ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

高齢女性が車にはねられる事故が相次ぐ

- 横断歩道のない道路を横断中
- 車道を歩いていた

2020/11/20(金) 17:39

20日朝6時過ぎ、福島県で、近くに住む女性(84)が、横断歩道の無い道路を渡っていたところ、乗用車にはねられ、全身を強く打って死亡が確認された。乗用車を運転していた60代の男性にケガはなく、警察が事故の原因を詳しく調べている。

また、20日朝5時過ぎ、福島県の市道でも、車道を歩いていた女性(86)が、後ろから走行してきた軽乗用車にはねられる、頭を強く打って意識不明の重体。

夜6時 ライトバンが、軽乗用車に追突、軽乗用車横転

横転した軽乗用車に…後続のトラックが追突

押し出された軽乗用車に、外に出ていたライトバンの男性はねられる
トラック運転手の男性は顔の骨折など、女性は右眼底骨折などで、それぞれ重傷

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2020/11/20(金) 11:42

19日午後5時40分ごろ、茨城県の常磐自動車道で、トラックやライトバンなど3台が絡む事故があり、ライトバンを運転していた、会社員の男性(36)が、脳挫傷などにより死亡した。高速隊によると、男性の運転するライトバンが、前を走っていた会社員の女性(46)の軽乗用車に追突、横転させた。横転した軽乗用車に、後ろから来た、運送業の男性(70)の8ントントラックが追突、押し出された軽乗用車が、道路に出ていたライトバン運転手の男性をはねた。トラック運転手の男性は顔の骨折など、女性は右眼底骨折などで、それぞれ重傷。

深夜11時 信号機や横断歩道のない交差点

右から横断の女性、車にはねられ

さらに自転車に衝突…72歳の女性が死亡

◇「夜間」…右からの横断歩行者に注意しましょう◇

2020/11/21(土) 8:25

20日午後11時半ごろ、兵庫県の信号機や横断歩道のない県道交差点を歩いて渡っていた女性(72)が左から直進してきた車にはねられ、その勢いで、同じく左から直進してきた自転車と接触しました。警察は、車を運転していた会社員の男性(28)を逮捕しました。女性は病院に運ばれましたが、死亡が確認されました。自転車に乗っていた男性(47)は、後頭部と腰を打つ軽いケガです。